

Schach: In Wehringen wurde gefeiert

Am Freitag den 3. Juni 2016, fast auf den Tag genau ihres 3 jährigen Bestehens, feierten die Schachfreunde Wehringen ihr Sommerfest, zugleich Saison Abschlussfeier, vor 45 angemeldeten Personen und einem Gast. Von 18.00 Uhr bis 23.00 Uhr verlebten die Mitglieder nebst Familienangehörigen, einen netten unterhaltsamen Abend, bei bestem Essen und Getränken im Spiellokal der Schachfreunde. Wehringen I konnte in der A-Klasse Mittelschwaben den 2. Platz belegen, punktgleich mit Schwabmünchen III und waren froh, dass die Schwabmünchner sie am Ende mit 2,5 Brett-Punkten mehr, noch von der Tabellenspitze verdrängt haben. So brauchen sich die in der Qualitäts-Breite zu schwach aufgestellte Wehringer Mannschaft kein Kopfzerbrechen machen, eventuell aus sportlicher Sicht in die Kreisklasse aufsteigen zu müssen. Da wäre man nur Prügelknabe und wäre auch, weil das nicht alle Spieler wollen, einer Zerreißprobe ausgesetzt gewesen. Die Wehringer würden sich natürlich freuen, wenn sich talentierte Hobbyspieler, die keinem anderen Verein angehören, als neue Mitglieder unserem Verein anschließen würden, vielleicht klappt es dann nächstes Jahr mit dem Aufstieg in die Kreisklasse. Am 28. Juli ist der letzte Trainingstag, bevor man geschlossen, über den Ferienmonat August, das Training diese Spiel-Saison beschließt. Start dann wieder am 1. September, um 19.30 Uhr.

<http://schachfreunde-wehringen.jimdo.com/%C3%BCber-uns/sommerfest-2016/>